
学生干部作风建设座谈会发言稿

商学院学生会副主席 邓倩如

尊敬的各位老师，同学们：

大家好！

今天很荣幸能站在这里和大家分享我对于学生干部作风的一点

感想。近日，部分学校学生会工作中存在的功利化、庸俗化问题受到

社会的广泛关注，一些高校学生干部抖“官威”的现象引发热议，“主

席是你们直接@的？” “把我的名字抄 50遍，开大会检查” 等话语

让人透过屏幕感受到了凌人的“官气”。

在我三年的学生工作经历中，我也曾经历过写错人名字和被人念

错名字，我想说的是，每一个人都会犯错误，我们需要的是给予一个

改正的机会，相比起严厉的惩罚，给予机会能带来更好的结果。我也

曾想过，作为学生会主席，是否就与部长和干事们有所不同，我认为，

一个组织里的每一个人都是非常重要的一份子，每个人都是良好合

作，平等互助的关系。我相信，专注于主席、书记和部长这些严谨的

称谓，对于一个组织的发展进步来说，是没有任何助力的。我希望的

是，在学姐、学长这些拉进人与人之间沟通距离，轻松亲切的称呼的

基础上，建立起一个有态度更有温度的组织。

作为一个学生干部，我们要有着该有的学生干部作风。在工作上

要有明确定位，清楚自己作为一个主席、书记、部长、干事应该做哪

些工作。在确立目标的基础上找到执行这些工作的方法和态度，要认

真负责，细心努力，不懈怠不推脱。最后在工作中积累经验不断学习

进步。在生活上要铭记，自己作为学生干部代表着所在组织的形象，

要恪守学生本分，扎实做事认真学习。我一直认为，作为一个组织的



领头人，需要不断的完善自己，要在组织里起到正面的积极向上的带

头作用。最后，我想说的是，在一个组织里我们需要规范的制度来维

持一个组织的发展，同样我们也需要用温暖来凝聚起组织里的每一个

人，让大家一起进步一起成长。

谢谢大家！


